



Remeros chilenos se apoderan de oro panamericano en el río Paraguay

Description

La delegación de Chile ganó tres de las cinco finales disputadas hoy en las competencias de remo de los II Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025, que transcurren aquí hasta el 23 de agosto.

Los remeros chiles conquistaron el oro en las pruebas de doble sin timonel (m), cuatro sin timonel (f) y ocho con (m), cediendo el trono solo en el single para damas y el doble par para hombres, aunque en ambas pruebas también sumó sendas preseas de plata.

Pedro Labaut y Rodrigo Paz dieron el primer gran alegrón a la nación austral, al coronarse en el doble sin timonel (m), tras detener los relojes en 6:42.63 minutos, relegando a la plata y el bronce a los botes de Paraguay y Brasil, respectivamente.

Las muchachas chilenas del cuatro sin dominaron sin contratiempos, escoltadas por las formaciones de Paraguay y Canadá, mientras en la prueba reina de este deporte, el ocho con timonel, los representantes del estandarte tricolor lograron adelantar a los botes de Brasil y Cuba.

Antes la paraguaya Nicole Martínez se convirtió en la primera campeona de estos Juegos, al vencer en la final de single para damas con crono de 7:50.02 minutos al término de los dos mil metros de recorrido y así reeditó su triunfo en la primera edición de estas citas multideportivas continentales, organizada cuatro años atrás por la urbe colombiana de Cali.

Las preseas de plata y bronce correspondieron a la chilena Felipa Rosas (8:08.58) y la uruguaya Cloe Callorda (8:05.26).

Los brasileños Joao Batista y Daniel Passold subieron a lo más alto del podio del doble par (m) con un tiempo de 6:31.97, por delante de los chilenos Martín Arcos y Benito Rosas (6:33.28) y los mexicanos Roberto Ahumada y José Navarro (6:34.70).

Fuera de las medallas quedaron los canadienses Kyland Mels y Oliver Baker (6:35.04), los cubanos Leduar Suárez y Roberto Paz (6:39.06) y los argentinos Juan Jijón y Máximo Pacheco (6:41.41). Chile lidera el remo tras esta jornada inicial de finales con cinco preseas (tres de oro y dos de plata), escoltado por Paraguay con tres (1-2-0), Brasil (1-1-1), en tanto Cuba, Uruguay, México y Canadá obtuvieron una de bronce en cada caso

Las competencias de remos tienen como sede a la Bahía de Asunción, espejo de agua alimentado por el río Paraguay y situado al norte de esta capital.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025

www.elmaipo.cl